



# L'Extra de Reims remporte le concours Cap'HandiCook

sophie ughetto Revêtues de vert, d'orange ou de jaune fluo, les équipes des différents établissements qui concourraient pour cette manche du concours Cap'HandiCook à destination des Esat et des entreprises adaptées, celundi dans les locaux d'Alméa à Châlons-en-Champagne, étaient voyantes. Je dis franco à mon potentiel employeur que je suis handicapée Virginie Il le fallait car lorsqu'on est handicapé, comme le dit Virginie, 46ans, cuisinière dans les collectivités et en reconversion : « On nous refuse souvent l'accès à des postes. Or, moi je joue carte sur table. Je dis franco à mon potentiel employeur que je suis handicapée. Et à chaque fois, les portes se referment. » L'accroissement de la visibilité et de l'inclusion restent donc plus que jamais d'actualité. C'était la première fois que cet événement avait lieu à l'échelle nationale. Le concours permettait de départager trois concurrents dont le gagnant ira en finale à Paris le 4 décembre prochain. Et c'est le restaurant l'Extra de Reims, dont le chef est Philippe Joly, qui a remporté le concours et sera donc à Paris pour affronter Toulouse, Paris et Lyon. Le président du jury, Fabien Souply, comme les retraités Thierry Landragin ou Hervé Badier toujours adhérents aux Maîtres restaurateurs, sait d'expérience que ces jeunes « ont de vraies compétences en devenir ».

## Plus de notoriété nécessaire

Dans les locaux du centre de formation Alméa, l'idée était donc d'héberger ce concours organisé avec l'aide de Pôle emploi, de Cap emploi, de l'Agefiph (Association nationale de gestion du fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées), du FIPHP (Fonds pour l'insertion des personnes handicapées dans la fonction publique) et de l'association française de la Légion d'honneur, afin de donner de la place et de la visibilité aux entreprises et établissements qui emploient des personnes en situation de handicap. À l'issue de l'épreuve une grande soirée sera organisée au ministère de la Santé, défend Nicolas Cadet, créateur de Cap'HandiCook et très engagé pour l'inclusion. Un événement qui, en rassemblant beaucoup de monde au ministère, permettra d'assurer une plus grande notoriété à la cause des travailleurs handicapés. ■